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【本报讯】2023 年 5 月
30 日 14:00 时，第六届中国
国际进口博览会推介会在
雅加达圆满成功举行。

中国驻印尼大使馆公
参石资明、印尼中华总商
会总主席张锦雄、中国银
行（香港）有限公司雅加达
分行行长兼印尼中国商会
总会主席张朝阳出席并致
辞，金光集团产品及市场
部总经理 LINA LIM 女士发
言并分享了进博会参展体
验和成效。

此次推介会由中国驻
印尼大使馆、中国银行（香
港）有限公司雅加达分行、
印 尼 中 华 总 商 会 提 供 支
持 ，印 尼 工 商 各 界 100 多
名代表参加。

石 资 明 公 参 致 词 ，
2022 年中国与印尼两国双
边 贸 易 额 接 近 1500 亿 美
元 ，增 长 近 20% 。 中 国 对
印尼投资超 80 亿美元，增
长达到 160%，双双刷新历
史纪录。中国连续十年成
为印尼最大贸易伙伴，多
年稳居印尼前三大外资来
源地。2023 年是中印尼建

立 全 面 战 略 伙 伴 关 系 10
周年，是习近平主席提出

“一带一路”倡议 10 周年，
也是共建中印尼命运共同
体“元年”。

她 说 ，“ 希 望 印 尼 企
业，特别是中小微企业能
抓住机遇，让进博会成为
展示产品和形象的窗口，
交流技术和信息的平台，
开拓中国和世界市场的契
机。”

张 朝 阳 行 长 表 示 ，中
行作为进博会战略合作伙
伴 ，连 续 5 年 为 进 博 会 提

供全方位优质服务，雅加
达分行一直致力于通过进
博会推动中印尼经贸合作
和交流，越来越多的印尼
企业通过进博会渠道进入
中国市场，并取得了丰硕
成果；未来，雅加达分行将
继续发挥集团全球化经营
优势，为进博会和参与进
博会的中印尼进出口客户
提供全方位、优质专业的
金融服务，用实际行动落
实中国推进高水平对外开
放的战略部署。

张 锦 雄 表 示 ，中 印 尼

的经贸合作日益紧密，已
经成为两国之间的共识。
印尼的知名企业、品牌、旅
游资源、文化民俗等正在
被越来越多的中国企业、
中 国 消 费 者 所 认 识 和 追
捧。印尼中华总商会将积
极行动，做好第六届进博
会的宣传和组展工作，与
印尼优质企业一起，前往
中国参加本次盛会。

他说，“希望印尼的企
业、品牌能够大胆的走出
去，多多走出去，通过一年
一次的进博会平台，通过

进博会设置的常年展馆，
线 上 365 平 台 ，让 中 国 朋
友 们 了 解 和 触 碰 印 尼 品
牌。”

宁 风 在 致 词 时 强 调 ，
印度尼西亚是进博会的老
朋友。印度尼西亚政府、
机构和企业积极参与往届
进博会国家展和企业展，
向中国展现独特的魅力。
五年来，共有百余家印度
尼西亚企业参加进博会，
展览面积近万平方米，咖
啡、燕窝产品、棕榈油等深
受好评。欢迎印尼企业充

分 发 挥 在 食 品 、能 源 化
工 、纺 织 轻 工 、旅 游 等 领
域的优势，通过进博会这
个平台，把更多优质的产
品 和 服 务 带 给 中 国 消 费
者。

LINA LIM 致 词 表 示 ，
金光 APP 从 2018 年开始连
续 5 界 参 展 进 博 会 ，第 六
届 进 博 会 也 已 经 签 约 。
她 说 ，“ 中 国 是 非 常 重 要
的市场，进口博览会为我
们提供了广阔的平台，展
示 和 推 广 我 们 的 先 进 环
保 产 品 ，例 如 ，我 们 在 进
博 会 全 球 首 发 的 Foopak
Bio Natura 可生物降解食品
包 装 纸 ，BBC 纤 维 絮 纸 等
都取得了良好效果，助力
集团在全球实现绿色低碳
的可持续发展目标。”

较 早 时 ，中 国 国 际 进
口博览会代表团在印度尼
西亚工作期间，工作组赴
印贸易部、雅加达国际会
展中心、金光集团、印尼中
华总商会拜访，并于政商
界人士交流合作意向，了
解参展参会诉求。
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中国国家会展中心宁风率领代表团访印尼中总商会
加强交流 共谋发展

【本报讯】2023 年 5 月
30 日上午 10 时 30 分，国家
会 展 中 心（上 海）总 裁 宁
风率领代表团访印尼中华
总商会，团员包括：安保部
副总经理陈 卿、计划财务
部副总经理杨继红、展览
部总经理助理 宋晓博、展
览部经理 吴秋蕙、展览部
初级专员吴 婷。

代表团受到副总主席
薛天增、连介豪、江淼成，
陈新，监察委员会委员 王
振坤，副主席 林松石、翁
华玲，名誉主席刘新华，副
秘书长薛经勇、陈泳志，青
年 部 理 事 王 丰 胜 、James
Taroreh 等 的 热 烈 欢 迎 ，在
参 的 还 有 特 别 嘉 宾 王 月
英 。 宾 主 双 方 进 行 亲 切
友好谈话、会后互换纪念
品并合影留念。

薛天增致词，首先，
我谨代表印尼中华总商会
全体同仁，对各位的到来
表示热烈的欢迎，和诚挚
的问候。

他指出，近几年，印尼
政府积极引导和鼓励青年
人 创 业 ，创 新 、对 中 小 型
企业给予鼓励和支持的政
策，保护了印尼经济发展
的基础和活力。作为地区
发展的重要力量，印尼在
东盟事 务，与中国的经贸

合 作 和 人 文 社 会 交 流 方
面，都非常重视。

去 年 11 月 15 日 至
16 日，印尼在巴厘岛成功
举 办 了 第 十 七 届 二 十 国
集 团（G20）领 导 人 峰 会 ，
印中签署了 BETC (双边经
济贸易合作)协议, 本月 10
日至 11 日，印尼再次担任
第 42 届 东 盟 峰 会 在 纳 闽
巴焦顺利举行，各方对此
都有不少期待。印尼自己
也制定了富有雄心的计划

和目标，希望在轮值主席
国任内，在推动后疫情经
济复苏与增长、加强区域
互联互通、维护粮食和能
源安全等方面有所作为，
也致力于在解决地区热点
问题等方面发挥其领导作
用。

他说，“我们欢迎中国
政府及企业，多来印尼走
走 看 看 ，多 了 解 考 察 市
场 ，考 虑 在 印 尼 投 资 、建
厂，拓展海外市场。无论

是 科 技 ，互 联 网 ，还 是 商
贸，都希望未来我们的合
作是开放和互利双赢的。
我们印尼中华总商会，也
将 积 极 做 好 商 会 服 务 工
作，为中国企业家来印尼
落地，提供必要的咨询和
相关的帮助。

最后，预祝今天下午
“第六届进博会推介会”圆
满顺利，也祝愿各位印尼
之行收获满满，满载而归，
身体健康，家庭幸福。谢

谢大家！”
宁 风致词对中华总商

会的热情接待表示感谢。
致词中，介绍第六届进博
会情况，进博会涵盖国家
展，企业商业展和虹桥论
坛。企业商业展包括六大
展区，规划面积 36 万平方
米。希望印尼中华总商会
可以带动更多印尼企业参
加中国国际进口博览会。

全年举办展盟及专委
会活动、招商路演活动、供
需对接活动、政策解读会、
对接签约会、投资推介会、
视 频 签 约 会 等 几 百 场 活
动 。 参 展 成 效 进 一 步 放
大，国际性、权威性、实效
性进一步提升，进博会溢
出效应进一步扩大，媒体
宣传部分贯穿全年。
本报记者明光报道/摄影
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基准价）。
此 次 提 出 的 镍 价 格 指

数 将 区 分 于 原 有 的 HPM，
具体指数价格的细节会议
上尚未直接公布。

除 此 之 外 ，此 次 印 尼
政府还提出将暂缓征收镍
产品出口关税。

此 前 印 尼 政 府 曾 表 示
将 征 收 NPI 及 高 冰 镍 的 出
口关税。但此次会议上明
确 表 示 将 暂 缓 该 政 策 推
行。

卢虎及多位高官出席国际镍钴产业链大会卢虎及多位高官出席国际镍钴产业链大会
印尼拟推出镍价格指数 并暂缓征收镍产品出口关税

【本报讯】据来自 SMM
的 报 道 ，5 月 30 日 ，2023
SMM 印尼国际镍钴产业链
大会隆重召开，会议邀请
了印尼海事及投资协调部
部长卢虎及多位印尼政府
官员发言。

在 5 月 30 日早间的会
议发言中，印尼政府表示
或将在今年推出镍价格指
数 。 此 前 印 尼 仅 有 针 对
1.7% 以 上 品 位 的 镍 矿 的
HPM 价格（印尼镍矿内贸 卢虎发表演讲卢虎发表演讲 卢虎与卢虎与SMM CEOSMM CEO范昕范昕

心心相印与印尼同行
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